
Siracusa. "La politica è un
atto d'amore", nel giorno di
San  Valentino  nasce  il
comitato  "Res  Pubblica
Sicilia"
Nasce oggi, giorno di San Valentino, il comitato “Res Pubblica
Sicilia”.  Una  scelta,  quella  della  data  del  debutto,  non
causale.  La  promotrice  del  comitato,  Costanza  Messina,
definisce la politica, infatti, “un atto d’amore e di servizio
verso la nostra comunità e la nostra terra oltraggiata da più
parti”. Ma per i promotori del comitato è arrivato il momento
di dire basta. “Le opportunità della Sicilia, che restano
infinite, il suo patrimonio economico e culturale, la qualità
della vita in questa terra non sono alla mercé di nessuno –
sostiene Costanza Messina – nemmeno del governatore e non sono
merce di scambio per chi usa la politica per fini personali”.
Il  comitato  unisce  giovani  e  meno  giovani,  associazioni,
professionisti e cittadini a partire dalla Sicilia Orientale
dove già Alberto De Luca, David Migneco, Costanza Messina e
altri lavorano da tempo coinvolgendo le province di Messina,
Catania,  Siracusa  e  Ragusa.  E  tutti  insieme  intendono
restituire  le  decisioni  ai  territori  e  alla  gente.
“Presenteremo  a  breve  proposte  traversali  sulle  troppe
emergenze regionali da discutere – aggiungono i promotori –
non a Palermo, centro del potere clientelare, ma nelle diverse
città dove la gente vive, produce e oggi soffre”. Intanto
stamattina i promotori del comitato hanno partecipato alla
mobilitazione popolare di Messina contro il taglio del governo
Renzi  ai  contributi  per  le  Fs,  che  hanno  abbandonato  la
Sicilia  eliminando  il  traghettamento  pubblico  dei  treni,
violando la continuità territoriale e lasciando la popolazione
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delle due sponde senza servizi di base, intaccando i posti di
lavoro e la stessa dignità isolana”.

Siracusa. Alla Cittadella la
prima  giornata  dello  Sport
che aiuta
La prima giornata de “Lo sport che aiuta”. Si è svolta questa
mattina,  alla  Cittadella  dello  sport  “Lo  Bello”,  la
manifestazione  organizzata  dalla  Consulta  Provinciale  degli
Studenti con il patrocinio del Comune. Un’iniziativa che è
riuscita a coinvolgere centinaia di ragazzi di tutte le scuole
superiori della città, con l’obiettivo di far riscoprire il
vivere sano in compagnia e in movimento, con un’attenzione
particolare ai meno fortunati per i quali è stata raccolta e
donata  una  somma  di  2000  euro  da  destinare  alla  Caritas
Diocesana  di  Ortigia.  La  mnifestazione,  nel  corso  della
settimana,  ha  visto  alternarsi,  nella  sala  riunioni  del
palazzetto dello Sport, interventi di esperti nutrizionisti,
dello sport e di rappresentanti di enti di beneficenza. Tanti
gli incontri disputati, tra questi, un incontro di Calcio
denominato “La partita del Cuore” fra rappresentanti della
Consulta e i Ragazzi del Centro di Accoglienza Papa Francesco.
Per  l’occasione,  sono  stati  anche  allestiti,  degli  stand
dimostrativi  e  informativi  riguardanti  le  varie  attività
sportive  offerte  nel  capoluogo.  “Una  giornata  all’insegna
della solidarietà – ha detto l’assessore allo Sport Pietro
Coppa  –  che  ha  partecipato  alla  presentazione  della
manifestazione  per  portare  i  saluti  dell’Amministrazione  e
ringraziare la Consulta provinciale degli studenti – è stato
emozionante constatare la partecipazione di moltissimi giovani
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studenti, che con la loro presenza hanno voluto testimoniare
con entusiasmo, ancora una volta, che la solidarietà esiste e
resiste. Mi piace sottolineare – ha infine detto l’assessore
Coppa  –  l’impegno  dei  componenti  della  Consulta,  Giacomo
Loreto, Mirko Sapia, Federica Giaquinta, Giulia Conti, Davide
Cappellani,  Dario  Lukas,  che  hanno  reso  possibile  questa
manifestazione”.

Palazzolo.  Al  municipio  un
incontro  sul  futuro  dei
forestali
Un incontro sui forestali. Si è tenuta ieri sera, al municipio
di  Palazzolo,  un’assemblea  organizzata  dal  presidente
dell’Unione “Valle degli Iblei”, Nellino Carbè su proposta
dell’Ugl guidata dal segretario provinciale Antonio Galioto.
All’appuntamento  hanno  partecipato  tanti  forestali,
preoccupati  per  le  disposizioni  del  governo  regionale  che
prevederebbero  lo  stop  al  turnover  dei  forestali  alla
riduzione del 20 per cento del comparto antincendio. “Siamo al
vostro fianco – ha detto Carbè – e lanciamo un appello alla
deputazione affinché ci siano chiarimenti e garanzie per il
settore”.  Durante  l’incontro  è  emersa  la  necessità  di
utilizzare i forestali anche in altri settori, come nei Beni
culturali e per la pulizia dei siti archeologici. “Non si può
fare un risparmio sulla gente ma operare sugli sprechi – ha
spiegato Galioto – per questo bisogna rendere produttivo il
settore.  Sollecitiamo  un  incontro  con  l’assessore
all’Agricoltura”.  All’incontro  hanno  partecipato  anche  i
deputati regionali Stefano Zito, Bruno Marziano, Marika Cirone
Di Marco, Vincenzo Vinciullo che hanno sollecitato una legge
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di riforma del settore. “Le vostre preoccupazioni sono anche
le nostre – ha sottolineato il sindaco di Palazzolo Carlo
Scibetta – sono emersi tanti problemi ma anche proposte in
questo incontro. Siamo disponibili a promuovere momenti di
incontro per parlare con i lavoratori e tranquillizzarli”.

Canicattini. Scuole chiuse da
lunedì  a  mercoledì  per
interventi  di  messa  in
sicurezza
Scuole chiuse, a Canicattini, da lunedì 16 a mercoledì 18
febbraio.  Lo  ha  disposto  il  sindaco  Paolo  Amenta,  con
un’ordinanza, per consentire i lavori di messa in sicurezza e
ripristino dei locali scolastici del 1° Istituto Comprensivo
“G. Verga” (Plessi “Mazzini”, “Garibaldi”, “San Nicola”), dove
si è registrata la caduta di calcinacci.
Contemporaneamente verranno effettuati i controlli a tutti gli
impianti termici ed elettrici dei locali in questione. La
stessa ordinanza prevede, per lunedì 16 e martedì 17 febbraio,
anche la chiusura dei locali del liceo scientifico cittadino
di via Messina, sezione staccata del “F. Juvara” di Siracusa,
per una disinfestazione straordinaria, come richiesto dalla
dirigente dell’istituto, Giovanna Strano.
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Siracusa. Cetty Vinci chiede
chiarimenti  al  sindaco  sul
Piano  regolatore  generale  e
sul nuovo ospedale
Un’interrogazione sul Piano regolatore generale e sul nuovo
ospedale. L’ha presentata al sindaco il consigliere comunale
Cetty Vinci, la quale punta il dito contro la mancanza di
confronto, da parte di sindaco e giunta, con il Consiglio
comunale.  Una  situazione  che,  a  detta  del  consigliere
comunale,  si  è  verificata  per  l’avviso  pubblico  per  la
gestione dell’igiene urbana in città. E adesso, quanto alla
redazione  di  una  revisione  dell’attuale  Piano  regolatore,
Cetty Vinci, esprime la paura che il primo cittadino ricorra a
consulenze esterne “in barba – precisa – agli impegni assunti
in campagna elettorale”. Un tema non di poco conto dato che,
ricorda Cetty Vinci “al nuovo Piano Regolatore Generale è
collegato pure il futuro del nuovo ospedale di Siracusa che,
in base all’ultimo Piano approvato, doveva sorgere in contrada
Pizzuta, ma che ha visto sorgere una discussione in città
legata – pare e non si capisce il perché – alla volontà
dell’Amministrazione di individuare un altro terreno dove far
sorgere il nuovo nosocomio”. In conclusione Cetty Vinci chiede
al sindaco di rispondere ai seguenti quesiti: “Quale percorso
intende intraprendere per la revisione del Prg? Ha previsto
altre consulenze esterne anche su questo argomento? Prevede il
coinvolgimento del Consiglio comunale oppure anche in questo
caso ritiene di fare tutto da solo? Che intenzioni ha sul
nuovo ospedale? Vuole individuare un altro terreno e perché? A
che punto si trova la sua realizzazione?”
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Priolo.  Il  capogruppo  dei
renziani  Biamonte:
"L'amministrazione  si  attivi
per favorire il lavoro"
Non c’è più tempo, la crisi è dilagante. E’ il monito del capo
gruppo  dei  renziani,  Alessandro  Biamonte  che,  chiedendo
all’amministrazione  di  intervenire  nell’immediato  per  dare
risposte  in  tal  senso,  spiega:  “In  fase  di  variazioni  di
bilancio,  pur  non  condividendo  alcune  proposte  della
maggioranza,  con  grande  senso  di  responsabilità  verso  il
paese, abbiamo voluto approvare le variazione non presentando
emendamenti al fine di garantire le somme destinate alle nuove
assunzioni,  alle  scuole  e  al  finanziamento  della  Regione
destinato  al  patto  dei  sindaci.  Ma  oggi  –  conclude  –  ci
aspettiamo  lo  stesso  senso  di  responsabilità  da  parte
dell’amministrazione perché il paese ha bisogno di risposte
concrete. La priorità deve essere il lavoro: non possiamo più
aspettare”.

Calcio,  Promozione.  Il
Palazzolo a caccia di punti
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contro il Battiati
Il Palazzolo a caccia di una vittoria, il quinto risultato
utile consecutivo. I gialloverdi di Massimo Attardo, domani
alle  15,  allo  “Scrofani  Salustro”  di  via  Campailla,
affronteranno lo Sporting Battiati per il match valido per
l’ottava giornata di ritorno del girone D del campionato di
Promozione.  Un  incontro  diretto  dal  fischietto  ragusano
Giuseppe Baglieri con la collaborazione degli assistenti di
linea  siracusani  Pablo  Vasques  e  Luca  Agnello.  “Siamo
impegnati in una difficilissima rincorsa e non possiamo più
permetterci di compiere passi falsi – spiega la dirigente
palazzolese Rosadea Angelico – sappiamo, tuttavia, di avere la
possibilità di risalire ma per restare agganciati alle zone
alte  della  classifica  serve  grinta  e  determinazione,  a
prescindere da chi avremo di fronte”. Nel Palazzolo, che oggi
pomeriggio  sosterrà  la  seduta  di  rifinitura,  torna  a
disposizione il centrocampista Brian Quarto, il quale sembra
aver superato definitivamente l’infortunio patito a Pachino.
Ancora out, invece, Mirko Linares, che si era fatto male nella
gara  interna  con  il  Belvedere.  Davanti,  dopo  i  tre  gol
realizzati nelle ultime tre partite, sarà dato spazio alla
velocità e alla fantasia di Lorenzo Gennarini che, con ogni
probabilità, affiancherà Andrea Germano.

Noto.  Denunciata  una  55enne
per furto in abitazione
Avrebbe rubato da un’abitazione oggetti in oro e tecnologici,
scarpe e varie suppellettili per un valore di circa 7000 euro.
Una donna di 55 anni è stata denunciata in stato di libertà,
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da agenti della Polizia, per il reato di furto in abitazione.

Floridia. Il Comune si dota
di una nuova piattaforma web
e di un'App
Moderna e funzionale, non soltanto nell’aspetto grafico ma
anche dal punto di vista strutturale e informativo. E’ la
nuova  piattaforma  web  del  Comune  di  Floridia,  che  sarà
presentata  venerdì  20,  alle  18,  nell’aula  consiliare  del
Comune.  Il  precedente  portale  mancava  infatti  di  quelle
caratteristiche  necessarie  a  un  sito,  soprattutto  in
considerazione  delle  attuali  normative  nazionali  sulla
trasparenza. Per questo l’Amministrazione ha promosso un nuovo
portale  dalla  navigazione  semplice  e  intuitiva,  con
l’obiettivo  di  fornire  uno  strumento  semplice  che  possa
digitalizzare notizie per erogare informazioni e servizi utili
ai  cittadini,  ottimizzare  il  funzionamento  della  macchina
amministrativa, creare una vetrina in grado di valorizzare il
territorio,  ottimizzare  le  visualizzazioni  per  tutti  i
dispositivi  (pc,  tablet  e  smartphone)  e  condividere
informazioni  anche  tramite  i  social  networks.
Inoltre, per un contatto diretto, il cittadino può scrivere
attraverso l’apposito form di contatti, seguire, attraverso
l’home  page,  tutta  l’attività  dell’amministrazione;  può
collegarsi ai portali esterni e usufruire di tutti i servizi
utili.  Successivamente  saranno  integrate  nuove  sezioni  e
aggiunte funzionalità che attualmente sono in cantiere, come
il  rilascio  dei  certificati  anagrafici  on  line,  la
visualizzazione  per  l’utente  dell’iter  delle  pratiche
edilizie. Tra le novità c’è anche la creazione di una App del
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Comune di Floridia che consentirà a ogni cittadino di ricevere
le informazioni direttamente sul proprio cellulare. Iniziative
“tecnologiche”,  queste,  che  si  aggiungono  a  quelle  già
compiute dall’amministrazione Scalorino, come lo streaming del
consiglio  comunale  o  il  wi-fi  di  piazza  del  Popolo,  per
citarne due. A completamento di ciò si aggiunge l’istituzione
di un nuovo settore nell’organigramma comunale – il Servizio
Informatico – e il concorso appena indetto per l’assunzione a
tempo indeterminato di un informatico.

Siracusa.  "In  pericolo  la
vita  di  migliaia  di
cittadini",  Cetty  Vinci
presenta  un'interrogazione
sull'ex ponte dei Calafatari
“Una decisione che sta mettendo a repentaglio la sicurezza di
migliaia di cittadini”. Il consigliere comunale Cetty Vinci
definisce così la demolizione del ponte dei Calafatari, su cui
ha  presentato  un’interrogazione  al  sindaco.  “Allo  stato
attuale  la  densità  di  traffico  dell’isola  di  Ortigia,
soprattutto durante le festività – scrive Cetty Vinci al primo
cittadino – non è sostenibile dagli altri due ponti”. Ma la
cosa  che  più  sorprende  il  consigliere  comunale  è  che  il
sindaco abbia assunto questa decisione “nonostante più di un
tecnico affermasse che non ci fosse un pericolo di crollo del
ponte dei Calafatari e senza avere lavorato ad alcuna variante
per la realizzazione di una struttura alternativa”. La sua
decisione, insomma, a detta di Cetty Vinci, sarebbe stata
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caratterizzata  “da  un’eccessiva  fretta  che  qualche  maligno
collega  con  la  nascita  in  zona  di  una  prossima  struttura
alberghiera  extra  lusso,  che  verrebbe  così  favorita  dalla
presenza di una grande area a servizi come quella che è venuta
fuori  davanti  all’ormai  ex  Ponte  dei  Calafatari”.  Il
consigliere comunale, rivolgendosi al sindaco, conclude: “Lei
sicuramente  smentirà  queste  illazioni  e,  in  occasione  di
questa  mia  interrogazione,  oltre  a  rispondere  delle
motivazioni d’urgenza che l’hanno indotta a prendere questa
decisione, mi dirà quale interesse pubblico dal punto di vista
della  riqualificazione  sta  perseguendo  l’Amministrazione
nell’area delle mura spagnole, del parcheggio Talete e dell’ex
ponte dei Calafatari a valle di questi venti mesi di attività
amministrativa”.


